

Antrag Nr. 11-O-12-0032

CDU-Fraktion

Betreff:

allgemeine Fahrbahnmarkierung (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

die Straßenverkehrsbehörde zu beauftragen, die Fahrbahnmarkierungen in Erbenheim zu prüfen und zu erneuern.

An folgenden Beispielen lässt sich der allgemeine Bedarf erkennen:

- Kreuzung Tempelhofer Straße / Berliner Straße
- Ausfahrten Kreuzberger Ring
- Sperrmarkierungen vor Schulen
- Kreuzung Oberfeld / Wandersmannstraße
- Kreuzung Weglache / Tempelhofer Straße

Begründung:

Viele Markierungen sind in den letzten Monaten - auch durch Baumaßnahmen - „verschwunden“. Da die Erneuerung gelegentlich länger dauern kann, ist dieser Hinweis zum jetzigen Zeitpunkt richtig. Spätestens ab Herbst und im Winter orientieren sich viele Autofahrer auch wegen tiefstehender Sonne an Markierungen, da diese zusätzlich Verkehrssicherheit bieten.

Wiesbaden, 10.08.2011

Auth
Fraktionssprecher